



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de alumno: Shareni
Guadalupe Becerra Gutiérrez**

**Nombre del profesor: Felipe
Antonio Morales**

**Nombre del trabajo: patologías
digestivas**

Materia: patología de adulto

Grado: 6°

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas, mayo de 2022.

Patologías digestivas

PROBLEMAS ESOFÁGICOS

comprenden una amplia variedad de entidades poco frecuentes, causantes de síntomas a menudo crónicos como la disfagia y el dolor torácico que afectan de manera importante la calidad de vida de los pacientes, en quienes suele observarse retraso en el diagnóstico y fallas al tratamiento

No es posible prevenir todos los problemas de esófago, pero el riesgo de padecer esta enfermedad se puede reducir significativamente al evitar ciertos factores de riesgo.

Evitar el consumo de tabaco y alcohol.
Alimentación, peso corporal y actividad física

ERGE

Se trata de una enfermedad crónica que ocurre cuando el ácido estomacal o la bilis ascienden por el esófago, lo que irrita su revestimiento. Cuando el reflujo ácido y la acidez estomacal suceden más de dos veces por semana, pueden ser un indicio de reflujo gastroesofágico.

Los síntomas incluyen sensación de ardor en el pecho, que generalmente aparece después de comer y empeora al recostarse.

El alivio que proporcionan los cambios en el estilo de vida y los medicamentos de venta libre suelen ser temporales.

CÁNCER DE ESÓFAGO

ocurre cuando se desarrollan células cancerosas en el esófago. Los dos tipos más comunes son el carcinoma de células escamosas y el adenocarcinoma. El cáncer de esófago podría no presentar síntomas en sus etapas tempranas y se lo encuentra más frecuentemente en hombres de más de 50 años de edad.

El tabaquismo y el reflujo ácido no tratado correctamente son importantes factores de riesgo para el cáncer de esófago. El tratamiento consiste en eliminar el cáncer mediante cirugía. La quimioterapia y la radioterapia también pueden utilizarse

Patologías digestivas

PROBLEMAS GÁSTRICOS

Es una inflamación que ocurre en el revestimiento del estómago. Es causada por los jugos gástricos, los cuales afectan el revestimiento cuando existen lesiones en la barrera de mucosa que protege el estómago, generando síntomas característicos como dolor, indigestión, eructos frecuentes, entre otros.

GASTRITIS Y ULCERA GÁSTRICA

La gastritis ocurre cuando el revestimiento del estómago resulta hinchado o inflamado. La gastritis puede durar solo por un corto tiempo (gastritis aguda). También puede perdurar durante meses o años (gastritis crónica).

La úlcera gástrica es una llaga que aparece en el recubrimiento del esófago, el estómago o el intestino delgado.

Las úlceras se producen cuando el ácido estomacal daña el revestimiento del tracto digestivo. Las causas más comunes son la bacteria *H. Pylori* y los analgésicos antiinflamatorios como la aspirina.

CÁNCER DE ESTÓMAGO

Es posible que no haya síntomas del cáncer de estómago en las primeras etapas. Más adelante, los síntomas incluyen sensación de distensión abdominal después de comer, sentirse lleno después de comer pequeñas porciones de comida, náuseas, acidez estomacal o indigestión.

Los factores de riesgo son el tabaquismo y una dieta de alimentos procesados o con mucha sal. Los tratamientos incluyen cirugía, medicamentos, radioterapia y quimioterapia.